

Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

20 juillet 2022

Région Asie-Pacifique



Corée du Sud

L'Église du Nazaréen est présente en Corée du Sud depuis 1948. L'Université nazaréenne de Corée située à Cheonan a été fondée en 1954 et ses diplômés sont reconnus depuis 1992. À ses débuts, l'université proposait trois diplômes dans le domaine de la théologie. Aujourd'hui, l'université propose 13 autres diplômes dans les domaines de la rééducation et de l'éducation spécialisée. La Corée du Sud est connue pour ses campagnes vallonnées et verdoyantes parsemées de cerisiers, ses villages de pêcheurs, ses îles subtropicales et ses villes aux technologies de pointe comme Séoul. Le pays compte environ 51,2 millions d'habitants. La culture sud-coréenne contemporaine s'est développée à partir de la culture traditionnelle de Corée qui caractérisait les anciennes tribus nomades coréennes. Aujourd'hui, de nombreux éléments culturels coréens, particulièrement dans sa culture populaire, se sont répandus à travers le monde et sont devenus des forces culturelles majeures à portée internationale.



25 239 membres



205 églises pleinement
organisées et 128
églises pas encore
organisées



127 ministres habilités par
le district et 547 ministres
ordonnés

Prière



- Priez que le Seigneur inspire un esprit missionnaire dans les églises locales.
 - Priez pour la croissance continue et la solidité du département de théologie à l'Université nazaréenne de Corée.
 - Priez pour que les responsables de l'église continuent à suivre la volonté de Dieu dans leur ministère.
-

Louanges



- Nous louons Dieu pour une opportunité d'acheter un terrain afin d'y construire des maisons pour nos missionnaires et nos pasteurs retraités.
- Nous louons Dieu pour les donations fidèles de l'église pour plusieurs actions de solidarité notamment après l'explosion du volcan sous-marin de Tonga, les dégâts causés par un typhon aux Philippines et la guerre civile en Birmanie.



36 pasteurs ordonnés à la 67ème assemblée du district national de Corée



L'Église du Nazaréen du district national de Corée a célébré un culte d'ordination le 12 avril 2022. Ce culte a eu lieu à l'occasion de la 67ème assemblée de ce district. C'était le premier rassemblement de l'ensemble du district après deux années marquées par la pandémie de Covid-19. 36 candidats à l'ordination ont attendu cette journée exceptionnelle de leur ordination en tant qu'anciens de l'église.

Mireu Kim, un missionnaire en poste en Thaïlande, a voyagé jusqu'en Corée pour la 67ème assemblée du district national de Corée afin d'être présent en personne pour son ordination. Selon lui, « la cérémonie d'ordination était un moment particulièrement important durant cette Semaine sainte. J'ai médité sur les paroles de Galates 2. Maintenant, je prie que le Seigneur vive en moi et que nous puissions faire connaître son nom en Thaïlande. »

Après le culte d'ordination, Mireu et sa famille sont retournés en Thaïlande avec un engagement renouvelé pour aider les responsables locaux à se développer et pour faire des disciples à l'image du Christ en Thaïlande. La famille Kim aura un ministère pionnier pour développer l'œuvre au nord-est de la Thaïlande.

L'attente fut difficile pour les 36 candidats à l'ordination, mais cela en valait la peine. Ils ont compté sur la grâce de Dieu encore davantage durant cette période particulière. Maintenant, en tant que ministres ordonnés, ils ont à nouveau l'assurance que Dieu était, est et sera avec eux pour poursuivre leur mission et faire des disciples à l'image du Christ dans les nations.

-La région Asie-Pacifique

Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à un temps de service dans la région Asie-Pacifique ? [Cliquez ici](#) pour en savoir plus.



Voir les archives passées des publications de [NMI Central ici.](#)



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



ÉGLISE ^{DU}
NAZARÉEN